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изационно-партийную работу—
на уровень новых задач

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ В КОЛХОЗАХ

Недостатки—под огонь смелой критики!
ВЫСОКАЯ АКТИВНОСТЬ КОЛХОЗНИКОВ НА СОБРАНИЯХ
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было бы неправильно не ви
деть и не замечать за успеха
ми и недостатки в работе пар
тийных организаций. А недо
статки эти имеют место во 
многих первичных парторгани
зациях. Острие большевист
ской критики и самокритики 
должно быть направлено преж
де всего против забвения пар
тийно-политической работы и 
формального отношения к де
лу партийного просвещения 
коммунистов, к делу коммуни
стического воспитания трудя
щихся, к их. культурно-быто
вым нуждам.

Большевистская критика дол
жна быть глубокой и деловой, 
принципиальной и действенной. 
Простого регистрирования или 
признания ошибок недостаточ
но Необходимо вскрыть причи
ны,* породившие эти недостат
ки, и принять серьезную практи
ческую деятельность, направ
ленную на их устранение. Пра
вильно относиться к критике— 
это значит не только призна
вать недостатки, но—и это 
главное—устранять их на прак
тике Очень важно поэтому 
учесть все критические заме
чания и предложения, сделан
ные на отчетно-выборных соб
раниях, обобщить их, разра
ботать меры их выполнения. 
Борьба за действенность кри
тики— залог быстрого устране
ния недочетов, дальнейшего 
под'ема всей партийной работы.

Перед партией, перед наро
дом стоят огромные истори
ческие задачи: досрочно вы
полнить пятилетку, покорить 
природу,' приблизить насту
пление коммунизма в нашей 
стране. Новые задачи —новые 
требования. Нынешний уровень 
партийной работы отстает от 
этих требований. Вот почему 
вопросы повышения идейного 
уровня жизни каждой парторга
низации, усиления активности 
каждого коммуниста, корен
ного улучшения партийного 
руководства всей государ
ственной и хозяйственной де
ятельностью должны стать 
предметом горячего обсужде
ния на отчетно-выборных пар
тийных собраниях.

С помощью большевистской 
критики и самокритики мы 
сможем устранить недостатки 
в партийной работе и сделать 
каждую партийную организа
цию еще более сплоченной и 
боеспособной.

В помещении правления артели 
«Путь Ленина» 24 января было 
особенно многолюдно. Сюда яви
лись рядовые колхозники, звень
евые, животноводы, огородни
ки, птицеводы, трактористы — 
люди, которые славно потрудились 
на полях, на фермах,- в мастер
ских. Они собрались за тем, чтобы 
заслушать отчет председателя ар
тели т. Мячина о деятельности 
правления за истекший год.

В полной тишине председатель 
Илларион Дормидонтович Мячин 
начал рассказывать колхозникам 
об успехах и недостатках в работе 
артели.

Минувший год был решающим 
годом послевоенной Сталинской 
пятилетки. Колхоз вырастил и соб
рал хороший урожай—пшеницы, 
например, по 13 центнеров с га 
В счет обязательств в государст
венные закрома сдано 54 тысячи 
пудов отборного зерна. Рассчитал
ся с государством колхоз и по дру
гим видам поставок сельхозпродук
тов.

План развития общественного 
животноводства в основном выпол
нен. Артель создала общественные 
фонды. Полностью колхоз загото
вил и семена на весь яровой клин. 
Все они очищены и засыпаны в 
зернохранилища. Колхозники по
лучили на трудодни по 2 кино- 
грамма зерна и по 1 руб. 20 коп. 
деньгами. На днях будут розданы 
на трудодни еще 200 центнеров 
зерна.

Историческое постановление пар
тии и правительства о борьбе с 
засухой колхоз начал претворять 
в жизнь. В истекшем году колхоз
ники посадили 5 га лесополос. С 
осени еще подготовлена почва под 
весенние посадки.

Немало оказалось и недостатков 
в работе колхоза. Огородная брига
да, например, план урожайности 
овощей не выполнила. Скот на 
фермах находится сейчас в пло

хой упитанности. Здесь правление 
явно проглядело. Поэтому т. Мя
чин ждал суровой критики по сво
ему адресу и адресу правления.

Так оно и случилось. Сразу же, 
после доклада, посыпались вопросы:

—Почему скот на ферме, что у 
реки Итока, доведен до истощения?

—Кто виновен в гибели 600 го
лов индюшат?

—Почему в колхозе нет ово
щей?—и ряд других.

Еще больше обвинений было 
предъявлено правлению артели в 
прениях. Все выступающие гово
рили не только о том, что уже 
достигнуто, но и о том, чего еще 
надо достигнуть. Говорили об ого
роде, который до войны давал кол
хозу большие доходы, говорили о 
том, что кормов скоту заготовляется 
мало, говорили о постройке новых 
помещений для скота, о подготов
ке к весеннему севу, о борьбе с 
засухой.

—Мы не можем делать скидок 
на немилость природы,—заявила 
огородница Веселая.—Огород не 
дал урожая не потому, что была 
засуха, а потому что правление 
поздно взялось за оборудование 
движка, который подавал бы воду 
на огород Мы начали высадку 
рассады в то время, когда она уже 
переросла. Бригадир огородной 
бригады Черепанов только получал 
трудодни, но ничего в бригаде не 
делал. Какой он специалист, если 
не знает даже, как набиваются 
парники. Все делалось в бригаде 
без него, под руководством звень
евых.

Бесхозяйственное отношение к 
колхозному добру имеет место и 
сейчас. Движок, который качал 
воду, брошен -на . огороде под 
открытым небом.

Чабан Анищенко в своем вы
ступлении указал на то, что овцы 
на колхозной ферме запущены.

— Повинен в этом в первую 
очередь чабан Самотесов. Он изби

вал овец, плохо кормил их и до
вел до сильного истощения. 1 
принял отару овец в тяжелом со 
стоянии. Сейчас мы наводим та» 
порядок. Я обязуюсь довести ове, 
до хорошей упитанности и прове 
сти в этом году два окота.

Бригадир полеводческой бригад! 
т. Лапицкий сказал:

— В прошедшем году мы пора 
ботали неплохо. Урожай озимых 
нас был отличный. Однако урожа' 
мог быть еще лучше, если бы mi 
сев яровых культур закончили во 
время. Ведь мы его затянули д 
мая месяца. В завершающем год 
послевоенной пятилетки моя брига 
да обязуется вырастить высоки 
урожай на всей посевной площад!

— Мы критикуем правленш 
критикуем Иллариона Дормидонт! 
вича за недостатки в работе, 
впредь не откажемся от этого,- 
сказала доярка Мария Иващенк 
—Но нужно сказать, что т. Мяч! 
не такой уж плохой у нас рук< 
водитель. Он болеет за колхо 
Часто бывая у нас на молочно-т 
Варной ферме, он помогал нам 
работе, в ее организации. Ei 
тоже ночами не спалось. Он сутк 
ми не бывал в правлении, а н 
ходился на фермах, в бригада 
Для нас, молодежи, т. Мячин сл 
жит лучшим примером заботы 
артельном хозяйстве.

Нескладны были порой речи ко 
хозников, но в каждом выстуш 
нии чувствовалась непреклонн 
воля всех в короткое время сд 
лать свою артель самой богат 
в районе.

Закончив обсуждение годовс 
отчета, колхозники признали ра( 
ту правления удовлетворительв 
и единодушно доверили т. Мячи 
снова руководить колхозом. Соб[ 
ние приняло развернутую програ 
му борьбы с засухой, за высок 
и устойчивые урожаи.

В. Корота,

Развернем соревнование за высокие и устойчивые урожаи 
в условиях любой погоды!

Обращение полеводческого звена Александры Климовой 
из колхоза „Красное знамя" станицы Незлобной 
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и полеводческих и трак-

торных -бригад доложили собранию 
о готовности к весенним полевым 
работам.

Собрание приняло решение, на
правленное на образцовую подго
товку и проведение весеннего сева.

Н. Харин, 
агротехник.

Дорогие товарищи!
В прошлом году наше звено в 

социалистическом соревновании за 
высокий урожай заняло первое 
место по колхозу. С 60 гектаров, 
закрепленных за нами посевов 
озимой пшеницы, мы получили с 
каждого гектара по 22 центнера 
отборного зерна. Этого мы достигли 
строгим соблюдением всех зако
нов агротехники.

Совсем недавно по инициативе 
нашего вождя и учителя товари
ща Иосифа Виссарионовича Сталина 
партия и правительство вынесли 
постановление о преобразовании 
природы в степных и лесостеп
ных районах европейской части 
СССР.

Это невиданное в истории на
шего земледелия начинание пре
дусматривает последовательное при
менение всего лучшего, что нако
пили советская агрономическая 
наука и практика социалистичес
кого сельского хозяйства. Оно 
дает нам в руки такие возможно
сти по выращиванию высоких и 
устойчивых урожаев, о которых 
мы только мечтать могли. Чтобы

осуществить великий сталинский 
план покорения засухи, каждый 
из нас, не жалея ни сил, ни тру
да, уже сейчас должен начать 
борьбу за обильный урожай при 
любой погоде.

За это мы и принялись.
Наше звено собрало 3 тонны 

птичьего помета, полторы тонны 
золы и 15 тонн навоза. Провело 
снегозадержание на всей площади 
посевов озимой пшеницы, закреп
ленной за звеном. Подготовило к 
весеннему севу все семена, довело 
их до кондиций 1-го и 2-го классов.

Но мы хорошо понимаем, что 
сделано не всё, ещё многое мож
но и надо сделать. Судьба буду
щего урожая во многом решает
ся сейчас, в зимние дни. А зима 
к концу идет. Не будем отклады
вать подготовку к весеннему севу 
на завтра. Каждый час дорог.

Поэтому мы сейчас уже вклю
чаемся в социалистическое сорев
нование за выращивание обильно
го и устойчивого урожая в ус
ловиях любой погоды и берем на 
себя следующие обязательства:

1. Собрать дополнительно удоб

рений: волы 3,5 тонны, птичь 
помета 2 тонны, навоза 10 то

2. Собрать в этом году с 20 
гектаров закрепленных за н; 
посевов озимой пшеницы по 
центнера с гектара, кукурузы 
50 центнеров, подсолнечника 
20 центнеров, яровой пшениц! 
проса по 20 центнеров.

3. Провести подкормку удоб 
ниями всех посевов, закреплен! 
за звеном.

4. Помочь колхозу вырам 
два гектара лесопитомника и < 
рать для этой цели 20 килогр 
мов древесных семян.

5. Для посадки полезащит) 
лесополос на полях колхоза, 
копать в лесу 500 штук дичх 
саженцев.

Товарищи! Мы призываем 
звенья колхозов нашего ра! 
начать массовый, всенародный 
ход за покорение стихии—зас 
за высокие и устойчивые урс 
при любой погоде. Вступайте 
соревнование за преобразов; 
природы, за создание обилия 
довольствия и сырья в на 
стране!

А. Климов»—звеньевая, А. Щербакова, Н. Вартанова, М. Волкова, М. Стрельцова—члены звена.



Винницкая область. Активно идет 
подготовка к весеннему севу в кол
хозе имени 12-летия Красной Ар
мии. Колхозники заканчивают ре
монт инвентаря, очистку семенно
го материала и вывозку удобрений 
на поля.

Электричество облегчило труд 
колхозников. Раньше на каждой 
машине 6 человек очищали за день 
50 центнеров семян. Теперь маши
на приводится в действие электро
мотором, три человека очищают до 
120 центнеров семян в день.
На снимке: очистка семенного ма

териала при помощи электромотора.
Фото Е. Копыта.

□
Навстречу 

весеннему севу * 
Молодая звеньевая 
Маруся Зеленская 

Недавно в нашем колхозе «Комсо
молец» было организовано комсо
мольско-молодежное звено. Звень
евой выдвинута комсомолка Мару
ся Зеленская.

На следующий день она собрала 
своих подружек и провела с ними 
беседу о предстоящих задачах, об 
участии комсомольцев в осуществ
лении плана борьбы с засухой. За
тем девушки договорились, что им 
нужно сделать на участках посе
вов, закрепленных за их звеном.

—Ведь за нами,—сказала Мару
ся Зеленская,—закреплено поря
дочное количество посевов. Одной 
только озимой пшеницы 75 гекта
ров, ячменя 20 га и кориандра 
15 гектаров. А весною прибавится 
почти столько же и яровых посе
вов. Поработать придется не мало. 
Стыдно нам, комсомолкам, будет, 
если мы на своих участках не вы
растим высокого и устойчивого 
урожая, если не примем участия 
в посадке лесополос, в устройстве 
прудов.

Каждая комсомолка взяла на се
бя конкретное обязательство. И 
слово у них не расходится с де
лом. Девушки этого звена уже соб
рали 1910 килограммов печной зо
ны, 10 центнеров птичьего поме
та. Они аккуратно ходят на заня
тия агротехкружка.

Н. Черноусов, 
агротехник колхоза.

Ответы читателям
„Наша школа нуждается 

в помощи"
В номере нашей газеты от И 

екабря 1948 года под таким за- 
оловком сообщалось о срывах за- 
ятий в политшколе коммунистов 
ганицы Незлобной.

Отдел пропаганды и агитации 
айкома ВКП(б) сообщает, что 
акты, указанные в заметке, под- 
зердились. Недавно этот вопрос 
Нуждался на собрании территори- 
1ьной первичной парторганиза- 
1и. Собрание потребовало от ком- 
рнистов тт. Котова и Кулика, не 
юещавших занятия, серьезной 
.боты пад собой.

международный обзор
Попытки раскола
Всемирной федерации 
профсоюзов

21 января в Париже закончи
лась сессия Исполнительного бюро 
Всемирной федерации профсоюзов 
(ВФП). На заседании Исполнитель
ного бюро представитель Британ
ского конгресса тред-юнионов (БКТj 
внес предложение временно пре
кратить деятельность ВФП. Это 
предложение не голосовалось, так 
как Исполнительное бюро не пра
вомочно решать вопрос о дальней
шем существовании ВФП. Тогда 
представитель конгресса производ
ственных профсоюзов Соединен
ных Штатов Америки (КПП) при
поддержке представителя 
предложил распустить ВФП.

БКТ

Советский представитель на за
седании Исполнительного бюро 
В. В. Кузнецов в своем выступ
лении показал, что реакционные 
лидеры профсоюзов Англии и США 
стремились развалить международ
ную рабочую организацию, объеди
няющую 70 миллионов рабочих. 
Взамен ВФП они намерены соз
дать другую международную орга
низацию профсоюзов, которая под
держивала бы план Маршалла и 
была бы послушным органом в 
руках американских монополистов 
и их приказчиков в Англии.

Большинство членов Исполни
тельного бюро ВФП, объединяю
щая 67 национальных профсоюз
ных центров, не согласились с 
раскольническими предложениями 
представителей Англии и США. 
Только делегат Голландии поддер
жал их. Тогда они вместе с пред-

ставителем Голландии покинули 
заседание Исполнительного бюро, 
показав тем самым, что порыва
ют с ВФП.

Исполнительное бюро обратилось 
к рабочим и работницам всего ми
ра с воззванием, в котором разо
блачаются расскольнические дей
ствия руководителей БКТ и КПП.

Исполнительное бюро приняло 
решение созвать 28 января в Па
риже заседание Исполнительного 
комитета ВФП. Оно рекомендовало 
Исполкому созвать II Всемирный 
конгресс во второй половине июня 
1949 года.

Из всех стран поступают сведе
ния о том, что трудящиеся проте
стуют против раскольнического 
поведения представителей БКТ и 
КПП и требуют сохранения и ук
репления Всемирной федерации 
профсоюзов, которая должна реши
тельно и энергично бороться за 
повышение жизненного уровня ра
бочих, за обеспечение демократи
ческих свобод, за длительный, 
прочный мир между народами.
К созданию Совета 
экономической
взаимопомощи

В январе этого года в Москве 
состоялось экономическое совеща
ние представителей Болгарии, Венг
рии, Польши, Румынии, СССР и 
Чехословакии.

Совещание отметило, что ука
занные страны имеют значитель
ные успехи в развитии экономи
ческих отношений между собой, 
прежде всего, в большом росте то
варооборота. Экономическое сотруд-

ничество стран народной демокра
тии и Советского Союза помогло 
ускорить восстановление и разви
тие национального хозяйства всех 
этих стран.

Совещание установило, что пра
вительства Соединенных Штатов 
Америки и Англии и некоторых 
других стран Западной Европы по 
сути дела срывают торговлю со 
странами народной демократии и 
СССР. Все это происходит потому, 
что СССР и страны народной де
мократии не хотят подчиниться 
«плану Маршалла», принятие ко
торого ведет к нарушению незави
симости стран—участниц «плана» 
и их национальной экономики.

Учитывая это обстоятельство, со
вещание обсудило вопрос о воз
можности организации более ши
рокого экономического сотрудниче
ства стран народной демократии и 
СССР. Признано необходимым соз
дать Совет экономической взаимо
помощи из представителей стран — 
участниц совещания.

Задача Совета—обмен хозяйст
венным опытом, оказание друг 
другу технической помощи, вза
имной помощи сырьем, продоволь
ствием, машинами, оборудованием 
и т. п.

Совет экономической взаимопо
мощи будет открыто^организаци
ей, в которую могут вступить и 
другие страны Европы, разделяю
щие принципы Совета и желаю
щие участвовать в этом широ
ком экономическом сотрудничестве 
Свои решения Совет будет прини
мать лишь при наличии согласия 
заинтересованной страны.

А. Гиндин.

Вступление 
Народно-Освободитаж

Китая в БеИ
В середине декабря Ня 

бодительная армия Кип 
Бейпин. Бейпин—круги 
мышленный и адми 
центр Северного Китая., 
лица страны. В целях] 
этого, древнейшего горя 
шения командование На 
бодительной армии пра 
миндановскому гарнизо^ 
род без боя. Сопротивя 
Дановских войск было бе 
так как Бейпин остался 
тылу Народно-Освободю 
мии, в 600 километрах <м

В результате перегово, 
сдан Народно-Освободит 
мии без боя. Гоминданое 
выведены в окрестности 
они в течение месяца б г; 
низованы.

С вступлением в Бейш 
Освободительной армии! 
ла быстро восстанавлш 
мальная жизнь. Значите.: 
лись цены на предметы 
обходнмости, возобновил: 
атры, кино, выходят газе 
новлено железнодорожж 
ние между Бейпином и 
занятым Народно Осво< 
армией неделю назад.

На днях после ожесточ 
гоминдановцы сдали така 
горбд Хэфэй (Лучжоу) в 
Аньхуэй.

За новый подъем работы хат-лабораторий!
Опытничество сыграло огромную 

роль в развитии сельского хозяй
ства нашей страны. Сейчас, в свя
зи с пропагандой и внедрением 
передовой мичуринской пауки, зна
чение опытничества возросло.

Недавно в Ставрополе состоял
ся краевой семинар заведующих 
колхозн ы м и хата м и - ла бора тор и я м и. 
Там нам рассказывали много ин
тересного: как размножать семена 
многолетних трав, гибриды много
летней ржи, об опытничестве и 
работе хат-лабораторий.

Сейчас хата-лаборатория колхо
за им. Буденного оживляет свою 
работу. Она ставит задачу размно
жения семян многолетних бобовых

и многолетней ржи, чтобы колхоз 
мог быстрее перейти к правильно
му травопольному севообороту.

Дело в том, что рожь серьез
ную роль играет в севооборотах 
как смесь с многолетними бобовы
ми, эспарцетом, люцерной и т. д. 
Гибрид ржи высевается осенью в 
чистом виде. В первый год он даёт 
хороший урожай. После уборки 
рожь отрастает и дает питатель
ный подножный корм. Рожь, по
сеянная на сено, дает два урожая 
зеленой массы.

Кроме того, корневища много
летней ржи имеют свойство улуч
шать структуру и плодородие поч-

вы, так как у такой ржи корне
вая система очень развитая. Эго 
способствует и накоплению орга
нических веществ в почве.

Весной мы создадим при хате- 
лаборатории опытный участок по 
выращиванию семян многолетних 
культур, заложим лесопитомник, 
засеем на 3 гектарах сорго на зер
но и на силос, кормовые арбузы. 
При лаборатории организовано 
звено колхозников во главе с опыт
ным хлеборобом И. Н. Огурковым. 
Оно и будет проводить всю работу 
в хате-лаборатории.

Т. Романенко, 
агроном, зав. хатой-лабораторией.

Бережно относиться к средствам связи
Телефон, телеграф, радио—это 

наиболее распространенные и удоб
ные средства связи. Четкая, бес
перебойная их работа помогает 
активной деятельности государст
венного и хозяйственного аппара
та, всех звеньев социалистическо
го строительства.

Телефон—один из видов связи 
для массового пользования. Его 
значение общеизвестно. Трудящи
еся довольны, когда хорошо рабо
тает телефон, радио, аккуратно до
ставляются письма, телеграммы. 
Об этом заботятся работники свя
зи. Они призваны обслуживать ин
тересы государства, интересы тру
дящихся.

Средства связи требуют к себе 
бережного отношения не только со 
стороны связистов, но и со сторо
ны тех, кто пользуется средствами 
связи. Без этого условия нельзя 
обеспечить чёткую работу связи.

□ 
БЕЛИКОВ, 

нач. райконторы связи.
□

К сожалению у нас не везде это 
понимают. Не редко с телефоном 
обращаются как с обычной теле
гой. Часами крутят ручку, беспре
рывно дуют в трубку, занося в 
микрофон сырость и ухудшая этим 
слышимость, трубкой стучат по 
столу, стене, резко рвут крючки.

Эти факты особенно часто на
блюдаются в правлении колхоза 
им. Шаумяна, «Маяк социализма», 
«Красное знамя», в Краснокум- 
ском сельсовете. Там и поврежде
ния телефонов довольно часты. Од
нако в этом винят там не себя, а 
работников связи. Спрашивается, 
причем же они тут?

Почтовые конторы, агентства, 
переговорные пункты—это госу
дарственные учреждения. Они име-

ют свои производственные планы, 
за которые связисты борются, как 
борются стахановцы на заводах, на 
полях. Несвоевременное внесение 
платы за пользование телефонов, 
радио срывает выполнение госу
дарственных заданий у связистов. 
Краснокумский сельсовет, напри
мер, не платил за телефон за не
сколько месяцев 1948 года. Неакку
ратный в этом отношении и Урух- 
ский сельсовет. Как правило, або
нентная плата вносится за месяц 
вперед. Но мы, работники связи, 
проявляем терпение к нарушите
лям этого правила, лишь бы не 
мешать их работе.

Хочется, чтобы и наши клиен
ты оберегали средства связи, как 
социалистическую собственность, 
аккуратно выполняли свои обяза
тельства за услуги связи. Таковы 
наши скромные требования к ним.

Краткие вообще
□ В Болгарии быстро 

довые кооперативно-земле 
хозяйства. В стране уже нз 
ся 1.114 таких хозяйств, 
единяют 75 тысяч членов 
земельной площадью в 
гектаров земли.

□ Началась общеитал: 
бастовка рабочих и служ 
ных газовых компаний. В 
лане, Турине и в други 
городах Италии прекраще 
газа.

с У д
За растрату—к 20 1 

лишения свобод
Народный суд 2-го участи 

оргиевска на днях рассмоя 
крытом судебном заседании 
ное дело по обвинению быв^ 
галтера райздравотдела Феа 
Е. М. Установлено, что из 
ступно-халатного отношении 
служебным обязанностям эй 
го райздравотделом А. Абр 
отдельных руководителей оп 
родской поликлиники, Фел 
за период второго полугод 
года и по октябрь 1948 гоз 
подлогов, присвоила и растр 
тысяч 966 рублей и списала 
оформленным документам с 
тысяч рублей.

Федоровская осуждена и 
судом к заключению в испр 
но-трудовые лагеря на двадт 
с конфискацией всего лич 
надлежащего ей имущества.

Суд вынес частное опреде. 
отношении А. Абрамяна.

И. Петри< 
народный

Лекции и доклады
28 января, в 6 часов вечер 

тийном кабинете состоится 
на тему „Шесть лет со дня о 
дения Ставрополья от нем: 
шистских захватчиков'*.

Лекцию читает тов. Черно

Ответственный ред;
Л. ЗИН1

От нарсуда 1-го участи
На 29 января 1949 года, с 4 

дня, назначаются торги на и 
дение, принадлежащее Ляхову 
стантину Максимовичу.

Домовладение по улице Во, 
го, 7, состоит из дома самана 
комнаты и коридора, крытогэ 
пицей.

Оценочная стоимость 5200 '
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